

## **BAB V** **PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pertanyaan penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, bahwa model yang tepat dalam penelitian ini adalah model *Autoregressive-MovingAverage* (ARMA) dengan kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat Suku Bunga berpengaruh terhadap Tabungan Masyarakat yang ditunjukkan oleh nilai koefisien sebesar 0,5875 dan -2,6040 dengan nilai probability  $< 0,05$  pada variabel tingkat suku bunga, dan nilai  $t_{\text{statistic}}$  sebesar 4,5900 dan -2,9378  $> t_{\text{tabel}}$  sebesar 2,0150, yang menunjukkan tingkat suku bunga terhadap tabungan masyarakat dan sektor itu sendiri berpengaruh 1 Tahun sebelumnya. Dalam 1 tahun sebelumnya pengaruh tingkat suku bunga terhadap tabungan masyarakat dan sektor itu sendiri dapat dirasakan. Dan dampaknya bisa dirasakan setelah 4 tahun selanjutnya.
2. Pendapatan berpengaruh terhadap Tabungan Masyarakat yang ditunjukkan oleh nilai koefisien sebesar -1,2849 dan -0,9825 dengan nilai probability  $< 0,05$  pada variabel pendapatan, dan nilai t-statistic sebesar -12,0664, dan -58,4408  $< t_{\text{tabel}}$  sebesar 2,01505 yang menunjukkan pendapatan terhadap tabungan masyarakat dan sektor itu sendiri berpengaruh 1 periode sebelumnya yang mana dalam satu periode terdiri 1 tahun. Jadi dalam 1 tahun sebelumnya pengaruh pendapatan terhadap tabungan masyarakat dan sektor itu sendiri dapat dirasakan. Dan dampaknya bisa dirasakan setelah 7 periode atau 7 tahun selanjutnya.

3. Tingkat Inflasi berpengaruh terhadap Tabungan Masyarakat yang ditunjukkan oleh nilai koefisien sebesar 0,6279 dan -6,2473 dengan nilai probability < 0,05 pada variabel tingkat inflasi, dan nilai t-statistic sebesar -29,0556 dan -3,0586 <  $t_{tabel}$  sebesar 2,01505 yang menunjukkan tingkat inflasi terhadap tabungan masyarakat dan itu sendiri berpengaruh 1 periode sebelumnya yang mana dalam satu terdii satu tahun. Jadi dalam 1 tahun sebelumnya pengaruh tingkat inflasi terhadap tabungan masyarakat dan inflasi itu sendiri dapat dirasakan. Dan dampaknya bisa dirasakan setelah 5 tahun selanjutnya.
4. Tingkat Investasi berpengaruh terhadap Tabungan Masyarakat yang ditunjukkan oleh nilai koefisien sebesar -0,6879 dan 0,9826 dengan nilai probability < 0,05 pada variabel investasi, dan nilai t-statistic sebesar -6,0667 dan -77760 <  $t_{tabel}$  sebesar 2,01505 yang menunjukkan investasi terhadap tabungan masyarakat dan tabungan itu sendiri berpengaruh 1 periode sebelumnya yang mana dalam satu periode adalah 1 tahun. Jadi dalam 1 tahun sebelumnya pengaruh investasi terhadap tabungan masyarakat dan investasi itu sendiri dapat dirasakan. Dan dampaknya bisa dirasakan setelah 7 periode atau 7 tahun selanjutnya.
5. Konsumsi berpengaruh terhadap Tabungan Masyarakat yang ditunjukkan oleh nilai koefisien sebesar -0,1608 dan 0,9825 dengan nilai probability < 0,05 pada variabel konsumsi, dan nilai t-statistic sebesar -2,8038 dan -53,8869 <  $t_{tabel}$  sebesar 2,01505 yang menunjukkan konsumsi terhadap tabungan masyarakat dan konsumsi itu sendiri berpengaruh 1 periode

sebelumnya yang mana dalam satu periode terdiri satu tahun. Jadi dalam 1 tahun sebelumnya pengaruh konsumsi terhadap tabungan masyarakat dan konsumsi itu sendiri dapat dirasakan. Dan dampaknya bisa dirasakan setelah 7 periode atau 7 tahun selanjutnya.

## **B. Saran**

Berdasarkan uraian yang telah dikemukakan sebelumnya dan hasil hipotesis penelitian serta kesimpulan yang diperoleh dari hasil analisis, maka dapat dikemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Disarankan karena tingkat suku bunga berpengaruh signifikan terhadap tabungan masyarakat Pesisir Selatan. Maka sebaiknya lembaga keuangan hendaknya lebih menaikkan suku bunga tabungan agar keinginan masyarakat untuk menyimpan uangnya dalam bentuk tabungan juga semakin besar karena ada pendapatan yang didapat dari menyimpan uang di tabungan
2. Disarankan karena pendapatan berpengaruh signifikan terhadap tabungan masyarakat Pesisir Selatan. Maka disarankan upaya penghasilan yang didapat agar selalu dapat menyisihkan sebahagian uangnya yang diterima untuk di tabung di lembaga keuangan.
3. Disarankan tingkat inflasi berpengaruh terhadap tabungan masyarakat Pesisir Selatan. Maka disarankan agar instansi pemerintah lebih meningkatkan atau memperhatikan tingkat inflasi. Agar dapat mempengaruhi secara signifikan terhadap tabungan masyarakat Pesisir Selatan.

4. Disarankan investasi berpengaruh signifikan terhadap tabungan Masyarakat Pesisir Selatan. Maka disarankan investasi lebih ditingkatkan agar dapat mendapat manfaat dimasa yang akan datang, dengan berinvestasi masyarakat dapat memperoleh keuntungan atas uang tersebut.
5. Disarankan konsumsi berpengaruh signifikan terhadap tabungan Pesisir Selatan. Maka upaya lebih baik untuk masyarakat Kabupaten Pesisir Selatan. Selain mengkonsumsi barang dan jasa lainnya maka hendaklah sebagian uangnya di tabungkan di bank.